

Morgane, la star de la musique

Histoire sur un métier • 7/8 ans



Chapitre 1 : L'apprentissage de la musique

Morgane était une jeune fille passionnée par la musique. Depuis toute petite, elle adorait chanter et jouer de la guitare. Elle passait des heures dans sa chambre à écouter de la musique et à apprendre de nouvelles chansons. Elle avait même créé son propre groupe avec ses amis d'école, et ils se produisaient régulièrement lors des fêtes de quartier.

Un jour, alors qu'elle avait 12 ans, Morgane a assisté à un concert d'un célèbre chanteur. Elle était émerveillée par la performance de cet artiste et a décidé à ce moment-là que c'était ce qu'elle voulait faire plus tard : devenir chanteuse professionnelle.

Mais elle savait qu'elle avait beaucoup de travail à faire pour y arriver. Elle a commencé à suivre des cours de chant et de guitare, et a passé des heures à s'entraîner tous les jours. Elle a également suivi des cours de solfège pour mieux comprendre la théorie musicale.

Chapitre 2 : Les premiers concerts

À l'âge de 16 ans, Morgane a commencé à se produire dans des bars et des cafés de sa ville natale. Elle chantait des chansons qu'elle avait écrites elle-même, ainsi que des reprises de chansons populaires. Les gens étaient impressionnés par sa voix et son talent à la guitare, et elle a commencé à se faire un nom dans le milieu musical local.

Un jour, alors qu'elle se produisait dans un bar, elle a été repérée par un producteur qui cherchait de nouveaux talents pour une émission de télévision musicale. Il l'a invitée à participer à une audition, et Morgane a réussi à décrocher une place pour le concours.

Chapitre 3 : La compétition

Le concours était très difficile, avec de nombreux candidats talentueux venus de toute la France. Mais Morgane était déterminée à réussir. Elle a travaillé dur pour préparer ses chansons et ses performances, et a donné le meilleur d'elle-même à chaque fois qu'elle montait sur scène.

Finalement, elle est arrivée en finale, en compétition contre deux autres candidats. Les trois finalistes ont dû chanter une chanson originale, et le public a voté pour leur chanson préférée. À la fin de la soirée, Morgane a remporté le concours.

Chapitre 4 : Le contrat

Le lendemain de sa victoire, Morgane a été contactée par plusieurs maisons de disques qui voulaient la signer. Elle a finalement choisi une grande maison de disques qui lui offrait un contrat avantageux.

Elle a enregistré son premier album, qui a connu un grand succès auprès du public. Elle a ensuite fait une tournée dans toute la France, se produisant dans les plus grandes salles de concert.

Chapitre 5 : La gloire

Morgane est devenue une star de la musique, avec des milliers de fans qui la suivaient partout où elle allait. Elle a remporté de nombreux prix pour sa musique, et a été invitée à participer à de nombreuses émissions de télévision.

Mais elle est restée humble et reconnaissante envers ses fans. Elle a continué à écrire ses propres chansons et à se produire sur scène, donnant toujours le meilleur d'elle-même.

Aujourd'hui, Morgane est considérée comme l'une des plus grandes chanteuses françaises de tous les temps. Mais elle sait qu'elle n'aurait jamais réussi sans son amour pour la musique et son travail acharné. Et elle espère inspirer d'autres jeunes talents à suivre leurs rêves, quels qu'ils soient.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qu'est-ce qui a inspiré Morgane à devenir chanteuse professionnelle ?

- a. Un concert d'un célèbre chanteur.
- b. Un ami qui lui a dit qu'elle avait du talent.
- c. Sa mère qui l'a encouragée à chanter depuis toute petite.
- d. Un livre qu'elle a lu sur la musique.

2) Comment Morgane a-t-elle commencé à se faire un nom dans le milieu musical ?

- a. En donnant des concerts dans les rues.
- b. En chantant dans des bars et des cafés.
- c. En participant à une émission de télévision.
- d. En enregistrant un album avec sa famille.

3) Que s'est-il passé lors du concours musical auquel a participé Morgane ?

- a. Elle n'a pas réussi à passer les sélections.
- b. Elle est arrivée en demi-finale.
- c. Elle a remporté la compétition.
- d. Elle a été éliminée en finale.

4) Qu'a-t-elle fait après avoir remporté le concours musical ?

- a. Elle a arrêté de chanter.
- b. Elle a écrit un livre sur son expérience.
- c. Elle a signé un contrat avec une maison de disques.
- d. Elle a déménagé dans une autre ville.

5) Comment Morgane est-elle devenue célèbre ?

- a. En jouant dans des films.
- b. En écrivant des livres.
- c. En remportant des prix pour sa musique.
- d. En faisant du sport.

Bonnes réponses :

1) a. Un concert d'un célèbre chanteur. 2) b. En chantant dans des bars et des cafés. 3) c. Elle a remporté la compétition. 4) c. Elle a signé un contrat avec une maison de disques. 5) c. En remportant des prix pour sa musique.

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Solfège: La théorie musicale, qui comprend la lecture de notes, les gammes, les accords, etc.

Producteur: Une personne qui travaille dans l'industrie de la musique et qui aide les artistes à produire et à promouvoir leur musique

Maison de disques: Une entreprise qui enregistre, produit et distribue de la musique

Tournée: Une série de concerts que donne un artiste dans différentes villes ou pays

Salles de concert: Des bâtiments spécialement conçus pour accueillir des concerts ou des spectacles